

Liebe BCS-Mitglieder!

Nachdem der Bayerische Fußballverband und auch der BLSV aufgrund der Entwicklungen rund um das Corona-Virus den Sportbetrieb eingestellt hat - die Stadt Dillingen zudem bis auf Weiteres die Schretzheimer Sporthalle für den Sportbetrieb gesperrt hat - stellt auch der BCS bis auf Weiteres den Spiel- und Trainingsbetrieb ein!

Wir handeln somit verantwortungsbewußt und aufgrund der aktuellen Erkenntnis und Vorfälle auch absolut vernünftig. Dies geschieht zum Wohle und Schutz unserer Mitglieder und uns selbst.

Sobald sich die Lage ändert und der Sportbetrieb wieder aufgenommen wird, werden wir dies über unsere Homepage bekanntgeben.

Wir bitten um Ihr Verständnis. Bleiben Sie gesund.

Die Vorstandschaft des  
BC Schretzheim 1930 e.V.